

Goblog

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Acara Silaturahmi Kadislitbangad Dengan Forkopimda Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.GOBLOG.CO.ID

Oct 17, 2022 - 16:26



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara silaturahmi Forkopimda Kabupaten Kebumen dengan Kadislitbangad beserta anggota laboratorium Dislitbangad

KEBUMEN – Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara silaturahmi Forkopimda Kabupaten Kebumen dengan Kadislitbangad beserta anggota laboratorium Dislitbangad selaku penyelenggara Mayor Cpl. Surarjo (kepala perwakilan dinas penelitian dan pengembangan Angkatan Darat) bertempat di Aula Perwakilan Laboratorium Dislitbangad, Kecamatan Buluspesantren, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (17/10/22).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Laboratorium Dislitbangad Brigjend TNI. Heri Setyono, S.Sos.,M.M, Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M.,Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf. Eduar Hendri, S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP. Burhanudin S.Ik.,S.H., M.H., Sekda Kab. Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, S.H, Kepala kantor ATR/BPN Kebumen Sumarto, S.H.,M.Eng, Kapten CPM. Kapten Cpm Aris Yulianto Danramil-12/Ambal, Kpt Inf Rudyanto Danramil-13/Buluspesantren, AKP. Sumardi, S.H Kapolsek Buluspesantren, Iptu Supriyo, S.H Kapolsek Mirit, Iptu Wiyono, S.H Kapolsek Ambal, Bambang Budi Sanyoto, S.H, CamatAmbal, Sugito, S.I.P (Camat Buluspesantren, Wawan Sujaka, S.Stp Camat Mirit.



Sambutan Kepala Laboratorium Dislitbangad Brigjend TNI. Heri Setyono, S.Sos.,M.M., Secara pribadi ingin memperkenalkan diri kepada Forkopimda (Asal kelahiran dari Kota Purwokerto Kab.Banyumas), karena disini ada perkawilan Dislitbang yang diketahui kantor perwakilan di Ds.Setrojenar Kec.Buluspesantren mempunyai tanggung jawab mengelola Lapbak di sepanjang Urutsewu yang cukup luas. Dislitbang sangat menyadari tanpa dukungan Forkopimda Dislitbangad tidak dapat mengelola dengan baik Lapbak Dislitbang di Wil Urutsewu.

Telah diketahui bersama bahwa tanah Lapbak disepanjang Urutsewu Kab.Kebumen merupakan tempat latihan senjata berat TNI AD, oleh karenanya

perlu dikelola dengan baik (diinfentarisir/disertifikatkan) karena bila tidak demikian tanah tersebut dikira masyarakat tanah tak bertuan selanjutnya digarap masyarakat.

Alhamdulillah untuk tanah Lapbak Urutsewu tinggal 5 Desa yang belum selsai dari 15 sehingga 10 Desa telah terselesaikan dengan situasi aman kondusif, Dislitbangad tidak menutup komunikasi kerjasama dengan masyarakat atau kerja sama dengan masyarakat atau Pemda guna meningkatkan Ekonomi.

Mohon kepada Forkopimda untuk tetap membantu mensuksekan penyertifikatan yang tinggal 5 Desa belum selesai, dan memohon supaya Kantor perwakilan Dislitbangad yang dipimpin oleh Mayor Cpl. Sutarjo, karena mereka adalah anak kami yang berdinasi di Ds.Setrojenar Kec.Buluspesantren Kab.Kebumen Prov. Jawa Tengah.

Sambutan Bupati Kebumen H.Arif Sugiyanto, S.H yang dibacakan oleh Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M. Wakil Bupati Kebumen, Menyampaikan Pada kesempatan pertama, saya atas nama pribadi dan pemerintah kabupaten Kebumen mengucapkan selamat datang kepada Bapak Brigjen TNI Hery Setiyono, S.Sos., M.M (Kadislitbangad) Semoga kehadiran Bapak di Kabupaten Kebumen menambah semangat jajaran TNI khususnya, dalam melaksanakan tugas dan pengabdianya.

Penghargaan yang tulus kepada jajaran TNI atas kerjasama, kontribusi dan sumbangsinya kepada masyarakat dan Kabupaten Kebumen. Baik melalui kegiatan TMMMD, pelatihan penanggulangan bencana, maupun pada saat terjadi bencana alam.

Forkopimda merasa bangga dan haru melihat kekompakan, partisipasi dan kerja keras serta kegotong-royongan yang ditunjukkan anggota TNI selama ini, tentunya hal positif tersebut dapat terus dilestarikan di sisi lain, kehadiran TNI tidak semata-mata membangun tetapi juga sebagai sumber inspirasi bagi masyarakat, dengan meningkatkan kepekaan dan kepedulian sosial, serta mampu mengembangkan komunikasi sosial dengan seluruh lapisan masyarakat.

Saya juga berharap, momen ini dapat menjadi media untuk semakin mempererat sinergi antara jajaran TNI dengan Pemkab Kebumen. Salah satunya kami wujudkan dalam bentuk hibah tanah untuk Makodim Kebumen dan beberapa lahan di tempat lain, Yakni tanah yang digunakan untuk Pos Koramil Bonorowo dan Pos Koramil Poncowarno. Ini semua sebagai wujud komitmen kami untuk memperkuat kerjasama sinergitas Pemkab Kebumen dengan Kodim 0709 Kebumen maupun Forkopimda dan jajarannya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen